

# 植草学園大学/植草学園短期大学

## UEKUSA GAKUEN NEWS

第 118 号 2020年3月21日 Tel. 043-239-2600(直通)

http://www.uekusa.ac.jp nyuusi@uekusa.ac. ip

植草学園大学/植草学園短期大学

入試・広報課 千葉市若葉区小倉町 1639 番 3

### ~植草学園大学・短期大学 卒業証書・学位記授与~



3月18日(水)、19日(木) 小倉キャンパスにおいて、 卒業生に卒業証書・学位記 をお渡ししました。本年度 は新型コロナウイルス感 染拡大に鑑み、卒業式を中 止しました。卒業生のみを 対象に、学部専攻単位で午

前と午後に分散するなど規模を縮小し、サーモグラフィーでの検 温、マスク着用やアルコール消毒等の感染予防を徹底し実施しまし た。学内には先生方からの卒業お祝いメッセージを掲示しました。 このたび卒業されたみなさんには、心よりお祝い申し上げます。 植草学園での学びを生かし、活躍されることを願っています。





#### ■卒業証書・学位記・修了証書授与代表

大学 発達教育学部 渡邉優香 千葉県立白井高等学校出身 大学 保健医療学部 石川実樹 東京都立豊島高等学校出身 短大 地域介護福祉専攻 鈴木夕葵 千葉県私立安房西高等学校出身 短大 児童障害福祉専攻 露﨑絢子 千葉県立千葉商業高等学校出身 短大 専攻科 特別支援教育専攻 本間琴乃 千葉県立実籾高等学校出身

#### ■学業成績優秀賞

大学 発達教育学部 吉野江梨沙 千葉県立大多喜高等学校出身 久保ゆり 千葉県私立植草学園大学附属高等学校出身 大和田茉南 千葉県立佐倉東高等学校出身

大学 保健医療学部 石川実樹 東京都立豊島高等学校出身 飯島章太 千葉県立匝瑳高等学校出身

短大 地域介護福祉専攻 大川幸子 東京都私立國學院高等学校出身 箕輪朋代 千葉県立佐倉高等学校出身

短大 児童障害福祉専攻 稲葉楓 東京都立足立高等学校出身

小林雄哉 千葉県立京葉工業高等学校出身 加藤未麗 千葉県立富里高等学校出身

佐瀬真菜 千葉県立茂原高等学校出身

森本悠月 千葉県私立植草学園大学附属高等学校出身

### ■学生生活功労賞

大学 発達教育学部 戸谷嶺太 東京都立立川ろう学校出身 大学 保健医療学部 海保力斗 千葉県私立千葉黎明高等学校出身 短大 地域介護福祉専攻 新井日陽李 千葉県立松尾高等学校出身

小澤朱音 千葉県私立敬愛大学八日市場高等学校出身

短大 児童障害福祉専攻 天野佑香 千葉県私立敬愛大学八日市場高等学校出身

刑部輝水 千葉県立土気高等学校出身 沼上優 千葉県立印旛明誠高等学校出身 花崎みのり 千葉県立大多喜高等学校出身

その他に、千葉県知事表彰・千葉市長表彰・千葉県私立大学短期大学協会 会 長表彰・全国保育士養成協議会 会長表彰・日本介護福祉士養成施設協会 会 長表彰・日本理学療法士協会 優秀賞・全国リハビリテーション学校協会 優 秀賞・千葉県理学療法士会 優秀賞で12名の学生が表彰されました。

## ~卒業生メッセージ(公務員保育士)~

私は子どもが好きで、保育士になりたいと思い、植草学園大学へ 入学しました。植草学園大学は子どもの成長・発達だけでなく、障 害について深く学ぶことができます。その学びは将来自分の強味に なると感じました。実際に大学での学びを通し、保育について考え 方が大きく変わりました。中でも特に力を入れて取り組んだゼミ活 動では、保育園・幼稚園に行き、手遊びや劇などを行いました。準 備するのはとても大変でしたが、子ども達からの「楽しい」という

言葉と笑顔にやりがいを感じました。就職活 動では、たくさんの先生方に相談をし、アド バイスをいただきました。おかげで、自分の 納得のいく進路に進むことができます。親身 になって話を聞いてくださった先生方には 感謝の気持ちでいっぱいです。植草学園大学 での 4 年間は私にとってかけがえのないも のになりました。ありがとうございました。



大学 発達教育学部 発達支援教育学科 9 期生 藤井 千葉県立匝瑳高等学校出身

## ~卒業生メッセージ(理学療法士)~

私は中学生の頃に理学療法士になりたいと思い、リハビリテーシ ョンについて学ぶため、植草学園大学に入学しました。入学当初は 不安も多く大変でした。理学療法学科では、筋肉・骨・神経といっ た身体に関する事を学びます。人の身体を構成するものはたくさん あるので、覚える量は多く、難しいこともありました。それに加え て授業のスピードもはやく、一日中勉強なんていう日もよくありま した。しかし、辛くて大変な時も、同じ理学療法士をめざす仲間と

勉強を教え合い、切磋琢磨しながら何度も大き な壁を乗り越えたことは、私の中で一生の思い 出です。

4月からは理学療法士として病院で働きます。 これから私の目の前には何度も大きな壁が現 れ、挑戦の日々になることと思います。そのよ うな時も、決して諦めず、患者様に必要とされ る理学療法士にりたいと考えています。



大学 保健医療学部 理学療法学科 9 期生 竹川 陽平 千葉県立小見川高等学校出身

## ~ YOU 1100 にて動画配信中!~

新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を受け、3月21 日(土)に開催を予定しておりました「春のオープンキャンパス」 を中止させていただきました。学部説明・入試説明等を YouTube に <mark>て順次公開を予定しています!</mark>

その他、学園祭・卒業式・サークル活動の様子など公開中! ぜひご覧ください。





